

Savez-vous tout sur Jo.Baker ?

Dans un article de France Musique, le journaliste vous a menti en vous donnant de fausses informations, et notre professionnel de fact-checking va rétablir pour vous la vérité !



Josephine Baker, © Getty / Hulton Archive

LA VIE DE JOSEPHINE BAKER

Joséphine Baker a été la première artiste noire américaine à monter sur scène, c'est une battante, militante des droits civiques. Pendant la guerre elle a poursuivi ses concerts, a récolté de l'argent pour la résistance et ensuite pour élever ses douze enfants de nationalité différentes (sa petite tribu "arc-en-ciel"). Sa vie chamboule le monde, généreuse, altruiste, bisexuelle, elle n'est pas raciste. Joséphine Baker a fait parti de la résistance pendant la guerre.

UN ARTICLE QUI NOUS INDUIT EN ERREUR

Plein de fake news rodent autour de J-Baker. Nous allons vous dévoiler la vérité sur cette artiste talentueuse.

Nous avons trouvé un article de fake news sur J-Baker. Cet article dit que J-Baker a été arrêtée pour avoir donné des informations aux Allemands et qu'elle a été arrêtée par la France le 23 novembre 1946... alors qu'elle a été remerciée par la France en début octobre 1946 pour avoir aidé la France contre les Allemands !

SA PLACE DANS LA RESISTANCE FRANCAISE

Joséphine Baker est la première femme noire à monter sur scène en France en 1921.

Pendant la seconde guerre mondiale elle continua les concerts tout en se faisant de l'argent pour entretenir la résistance. Elle est médaillée commémorative par la résistance française le 5 octobre 1946.

Par générosité, altruisme, elle adopta douze enfants de nationalité différentes .

Joséphine Baker est une musicienne et une danseuse incroyable. Elle est une artiste importante du XXème siècle. Elle a fait beaucoup de tournées internationales dans les cabarets.

Kaïs, Eva, Célia, Juliette, Mathys, Milo et Nika